



# 進路通信【だるま】

進路指導部

2023年度 第3号

## はじめに

年次末考査が終了しました。皆さん、新年度に向けての進路活動計画を立てていますか。特に新3年次生は、勝負の年です。計画的・主体的に進路活動を行った人ほど、自分の希望する進路が順調に達成されています。「自分の進路は自分で決めなければならない」ということを自覚してください。周りの人の助言を参考にしつつ、自分の正しい道を見つけてください。そして行動してください。新2年次生は来年度から、いよいよ選択授業が始まります。受講したい選択授業があるので、この町田総合への進学を決めた人もいると聞いています。思う存分選択授業で学んでください。また、2月に行われた12期生合格者体験発表後に、皆さんが書いたワークシートに「普段の授業を大切にしたい」や「きちんと学校に来る」と書かれています。当たり前のことですが、それが大切です。新2・3年次生の皆さん、人生は七転八起。失敗しても最後はまた立ち上がりたいのです。失敗することを恐れず、何事も前向きに考え、来年度も頑張りましょう！



## 春季休業中にについて

多くの上級学校は、次年度入学に向けてのオープンキャンパスを開始しています。まだ進路について方向性が定まらない人、方向性は決まっても受験校をしぶり切れない人、目標とする受験校を既に決定している人など様々だと思います。春季休業中にやるべきことは、必ず自分自身で上級学校に行き、自分で上級学校を見て、自分自身で上級学校を感じることです。気になる学校があれば、時間を作ってオープンキャンパス等へ参加しましょう。気になる学校が無くても、興味のある分野があれば、その分野に関連した学校のオープンキャンパスに参加することが進路決定にプラスとなります。春休み中に進路活動を計画的に取り組みましょう。



## 12期生の進路決定状況（3月19日現在）

12期生の進路状況をお知らせします。詳細は来年度の「進学の手引き」で確認してください。

4年大学	短期大学	専門学校	就職	公務員	その他	計
57人	18人	78人	7人	4人	22人	186人
30.6%	9.7%	41.9%	3.8%	2.2%	11.8%	100%

## 退職される先生方より

星 直樹 先生（理科【化学】）

おつかれさまでした

皆さんは高校卒業後の進路を決めていますか。自分の目標・特性・趣向・興味・関心などからできるだけ早く決定し、それに向けて努力をしていくことが進路実現へ続くと考えます。高校時代の私は、内向的で人前に出ることが苦手だったので、教員になることは全く考えていませんでした。郷里を離れ化学系の大学に進学し、4年生で有機合成の研究室に入り、医薬品開発への道を目指しましたが、研究の過程で自分に適性がないことに気づいてしまいました。この挫折により進路変更を余儀なくされ、それまで学んだことを少しでも多く生かす進路として理科の教員を目指すことにしました。その私が3月末で東京都の教員40年となります。振り返ると本当に様々なことがありました。生徒の皆さんや保護者の皆さん、多くの先生方、そして家族に支えられて、大過なく終えることができます。6つの学校に勤務し、のべ一人を超える生徒の皆さんと出会うことができました。すべての皆さんに感謝したいと思います。高校段階での進路決定は大変難しいことですが、自分の将来のために情報をしっかりと集めて、その段階での最良の決定をしてください。皆さんの将来に幸多かれと祈ります。

大谷 貴洋 先生（情報科）



皆さんの将来の夢は何ですか？どんな仕事に就きたいですか？

将来の就職市場では、AIの進化により、自動化される仕事が増え、人間の創造性やコミュニケーション能力が重視される傾向があります。高校生には、STEM分野の学習やプログラミングの習得、コミュニケーションスキルの向上が重要です。また、自己成長を促進するために読書や趣味に時間を割くことも有益です。最後に、将来の可能性を信じて目標を設定し、努力を続けることを忘れないでください。何事も遅すぎることはない。今日から始めれば、未来への一步が踏み出せる。自分のペースで進んでください。

## 英検に挑戦しよう

2024年度英検第1回目の受験募集が始まりました。現2年次生にとっては進路に活用できる最後のチャンスです。申込締切日4月17日（水）までに職員室前（自習室並び右側のボード）の「英検第1回目 受験申込書」に記入の上、英語科金澤まで提出して下さい。給付型奨学金対象の生徒は、後日受験料が返金されます。

- ・実施日：6月1日（土）本校で実施
- ・実施級：準2級、2級
- ・受験料：準2級 6,100円、2級 6,900円

英検準2級以上取得することで、上級学校への進路選択の幅が広がることについては、前回の進路通信で伝えました。学校推薦型選抜、総合型選抜において、英検準2級、2級の取得、または取得した総合点を求める上級学校が増えています。本校生徒の9割が、学校推薦型選抜または総合型選抜で上級学校に進学します。自分の進路を真剣に考え、是非英検に挑戦して下さい。3月21日（木）から英検対策講習が行われています。今からでも遅くありません。英検対策講習に参加し、英検に挑戦しましょう！

## 年度初めの進路・キャリア行事等について

4月のオリエンテーション期間に3年次進路ガイダンス

4月12日（金）到達度テスト（午前）

4月25日（木）3年次進路ガイダンス（3・4限）

